



Santiago Creel pide buscar unidad dentro de pluralidad de ideas



CIUDAD DE MÉXICO, 23 de noviembre de 2022.- El presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, Santiago Creel, dijo en conferencia de prensa que no es momento de exaltar los ánimos en temas cruciales para el país, como es la búsqueda de una reforma electoral.

Esto viene en respuesta ante la advertencia del diputado Leonel Godoy del Grupo Parlamentario de Morena, quien dijo que están a tiempo para una propuesta y debatirla, de no ser así, se verán las caras en una reforma legal constitucional, además, no cometerán ningún error, porque como lo anunciaron lo impugnarán, porque son los campeones de las impugnaciones: “nos vemos la semana entrante y la misma semana nos vemos para la reforma legal”.

Creel Miranda señaló que todo lo que suceda en cuanto al árbitro electoral, modificaciones o su integración son cruciales para la República, entonces, no podemos entrar a una situación de juego de fuerzas porque eso sería en merma del mismo árbitro.

“Aquí lo que debe de prosperar es la razón, debe de prosperar la memoria de la lucha de generaciones para arribar este punto al INE habiendo pasado por el IFE y habiendo pasado por la Comisión Federal Electoral del viejo régimen, que ahí es de dónde venimos y no queremos regresar a ello”, añadió.



El diputado blanquiazul aclaró que no son enemigos, son adversarios políticos, que, en vez de dividir al Pueblo de México, se debe de pensar en la unidad, en un dialogo e intercambio de ideas, no de insultos y señalamientos, que no siempre es de un lado los buenos y del otro los malos.

“No es momento de plantear una guerra de vencidas, si no, al contrario, es abrir los espacios de diálogo para intercambiar ideas y ver cómo podemos enfrentar estas dos visiones tan distintas, ya se dio una marcha, vendrá otra este próximo domingo y en vez de estar haciendo diatribas, descalificaciones, señalamientos, insultos, lo que debe buscarse es una unidad dentro de esta pluralidad y diversidad de ideas”, subrayó

Y destacó que no es momento para esas actitudes, cuando el mundo está en una situación de alta complejidad, como es el caso del conflicto entre Rusia y Ucrania, donde es absurdo que los resentimientos sean los que manden a la razón antes que a México.